せいれい乳児院の窓から

第135号 2023年9月



「暑いですね~。溶けそうですね~」というのが、日常の挨拶になるくらいに酷暑だった今年の夏ですが、皆様、如何お過ごしでしょうか。連日のように熱中症警戒アラートが出されていたため、子ども達は外遊びができず、夏の大半を室内で過ごすことになりました。院内は居室だけではなく、廊下も含めた全体に温度管理が行き届いているため、子ども達は暑さ知らずの反面、外の空気が吸えない、開放感が味わえない、風に吹かれないという言葉にはならないストレスがあったと思います。早く涼しくなって、近所の玉川公園で思い切り遊べたらなぁ、遊ぶ姿が見たいなぁと思っています。

さてそんな中ですが、7月28日は夏祭りを開催しました。子ども達は皆、甚平を着て、普段の生活の場所とは違う所で縁日(お面屋さん、おさかなつり、ボール投げ等)を楽しみ、その後は、栄養部さんが作ってくれた豪華なお料理をバイキング形式で食べました。職員もマスクを外して一緒に食べたので、和気あいあいと過ごす時間がとても嬉しそうでした。暑い夏ですが、色々と楽しみながら過ごしています。

(院長 常盤秀樹)





6月8日に年長児は横江荘史跡公園に行きました。いつもとは違う大きい遊具にも怖がることなく挑戦し、公園中を走り回って楽しんでいました。年少児も近所の玉川公園へお弁当を持って遊びにいきました。サンドイッチのお弁当を大喜びで完食しました。





味覚狩り



6月29日、じゃがいも掘りに行きました。初めての芋掘りで緊張している子もいましたが、土や芋を触るいい機会になりました。きゅうりなど他の野菜もたくさん収穫させてもらいました。採れたての野菜たちはお昼ごはんやおやつで美味しくいただきました。





7月7日、七夕まつりをしました。一生懸命作った七夕飾りを笹に飾りつけ、写真撮影をしました。昼食とおやつは栄養部さん特製のかわいい七夕メニューで、子どもたちは嬉しそうに食べていました。







7月28日にみんなで甚平を着て、夏まつりをしました。お面屋さんや、 さかなつりなどのゲームコーナーを楽しみ、スイカ割りにもみんなで挑戦 しました。バイキングや流しデザートをみんなで囲んで楽しい会になりま した。



聖母マリア被昇天祭



8月15日は聖母マリアが現世での生を終え、天に召されたことを記念する日です。3年 ぶりに聖堂で行うことができました。子どもたちは初めての聖堂に緊張していましたが、シ スター吉田のお話しを聞いた後、みんなで「マリアさまの心」を歌い、一人ひとりお花をさ さげることができました。





かもめ組 Kくん(9か月)

ずり這いができるようになり、いろいろなところに探検に行くKくん。玩具で遊んだり、マットの山を登った り、毎日楽しんでいます。職員の足元に来て抱っこして欲しいとアピールし、職員が話しかけたり、抱っこした りすると、ニコニコ笑顔を見せてくれます。

つばめ組 Kちゃん(4歳1ヶ月)

最近文字に興味を持ち始めた K ちゃん。文字をなぞって練習したり、ひらがな表を見て「とけいのと!」など 分かる文字も増えてきました。紙いっぱいに文字(らしき点々)を書いて「お手紙!」と職員にプレゼントして くれます。たくさんお手伝いもしてくれて「お姉さんだな~!」と感心します。



2023年6月1日から8月31日までに、寄付、寄贈にご協力頂いた方々のご紹介をさせていただきます。

【寄付金】

国際ソロプチミスト金沢 酒田佳幸 傍島茂夫・真知子 県内団体 匿名の方4件 【寄付物品】

金沢製餡組合・金沢生菓子専門店会 岩岸華子

中日新聞社会事業団北陸支部 川上智代里

(敬称略)



■編集·発行 聖霊乳児院

〒920-0865 金沢市長町1丁目5番46号 TEL 076-223-2878 FAX 076-222-7589

HP https://www.kanazawa-seirei.org/nyujiin/